

Umgeben von der Zuneigung seiner Familie, unterstützt von der Kraft seines Glaubens, ist am 10. Januar in St. Moritz friedlich eingeschlafen

Riccardo Agusta

21. Oktober 1950 – 10. Januar 2018

An ihn erinnern sich liebevoll seine Söhne Corrado, Giovanni und Butch sowie seine Lebensgefährtinnen Monica und Valerie.

Ein besonderer Dank gilt Prof. Boggi und Prof. Cavalli, die ihn im Kampf gegen die Krankheit begleitet haben.

Die Abdankung findet am Donnerstag, den 18. Januar 2018 um 11.00 Uhr
in der Chiesa di Cascina Costa in Gallarate, Italien statt.